



viernes 28 de junio de 2019

EL ALCALDE VISITA LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL MUNICIPIO



El Alcalde, Gabriel Santos, y el Delegado de Educación, Carlos Rodríguez, han visitado durante estos días los distintos centros educativos de El Viso con el objetivo de conocer el estado de las instalaciones y concretar con la dirección las actuaciones que se van a llevar a cabo en los mismos coincidiendo con el periodo estival.

El Alcalde ha señalado que “tenía mucho interés en conocer de mi primera mano como están los colegios para saber que podemos hacer este verano para que el próximo inicio de curso sea lo mejor posible. Es el momento de realizar limpieza

a fondo, de pintar y de acometer algunas mejoras dentro de nuestras competencias”.